

Mieux informer sur l'endométriose, une maladie aussi répandue que méconnue

Interpellation

Une femme sur dix souffre d'endométriose... ou plutôt d'une forme d'endométriose tant cette maladie peut se développer sous des formes diverses. Si, heureusement, dans un tiers des cas la maladie va rester bénigne, elle peut aussi connaître des formes sévères qui peuvent produire des douleurs extrêmement violentes ou l'infertilité. Cette maladie est donc largement répandue... mais aussi largement sous-diagnostiquée. En moyenne, une femme attendra entre 7 et 10 ans pour se faire diagnostiquer une forme d'endométriose.

De plus, les douleurs liées à cette maladie ont souvent de lourdes conséquences personnelles, sociales et professionnelles.

Depuis 2004, de nombreux pays organisent une semaine européenne de l'endométriose qui a lieu, cette année, du 4 au 10 mars. A cette occasion, nous souhaitons interpeller la Municipalité sur les questions suivantes:

1. Pourrait-elle interpeller les établissements hospitaliers du Nord vaudois, via ses représentant-e-s, pour l'inciter à organiser une campagne d'information, aussi bien à destination des patientes que des professionnel-le-s?
2. Pourrait-elle accompagner l'introduction du congé menstruel par une campagne de sensibilisation liée à l'endométriose au sein du personnel communal?
3. Les conférences organisées cette année par la HEIG et soutenue par la Ville sont une excellente initiative. La Municipalité pourrait-elle envisager de pérenniser de telles initiatives et de s'associer aux actions de la semaine européenne comme cela se fait dans de nombreux endroits en Valais et, plus ponctuellement, dans d'autres endroits du canton de Vaud?

Interpellatrice au nom des groupes PS&POP et V&S :

Marceline Millioud

Soutiens :

Mireille Banderet

Jean-François Cand

Ella-Mona Chevalley

Françoise Panasci

Julien Wicki